
 
 

NOTRE DUALITÉ LINGUISTIQUE : UN SYMBOLE D’INCLUSION AU CŒUR DES VALEURS 

CANADIENNES  

ACTIVITÉS RÉGIONALES DE LA RÉGION DES PRAIRIES ET DU NORD 2021 

 

Le mercredi 25 août  

Pré-lancement : Dévoilement du calendrier confirmé des activités régionales et fédérales dans le 
bulletin, partage des éléments visuels régionaux et des outils et ressources de la Journée de la dualité 
linguistique 2021.  

Invitation officielle avec les messages du président du Conseil fédéral des Prairies et de la directrice 
générale régionale de la RPN.  

 

Le mercredi 8 septembre de 10 h 00 à 11 h 30 (heure de Winnipeg), 9 h 00 à 10 h 30 (heure de Régina)  

Conférence-Discussion sur la sécurité linguistique, en partenariat avec le Commissariat aux langues 
officielles, avec Derrek Bentley, président de Canadian Parents for French, organisme membre du 
Réseau de la dualité linguistique. L’évènement se fera en direct sur MS Teams.  

 

Le jeudi 9 septembre se dérouleront les activités prévues par le Conseil du Réseau des champions des 
langues officielles et ses partenaires.  

 

Le vendredi 10 septembre  

Lancement de la campagne « Ce que j’aime dans la dualité linguistique » : une série d’articles, de vidéos 
et de podcasts à partager sur GCcollab, le bulletin et d’autres supports (tout au long de l’année). Une 
initiative de la RPN en partenariat avec les coordinations régionales de la concertation interministérielle.  

 

 

 



 
 

 

 

OUR LINGUISTIC DUALITY: A SYMBOL OF INCLUSION AT THE HEART OF CANADIAN VALUES 

PRAIRIE AND NORTHERN REGION EVENTS 2021 

 

Wednesday, August 25  

Pre-launch: Release of confirmed schedule of regional and federal activities in the newsletter, regional 
visuals and 2021 Linguistic Duality Day tools and resources.  

Official invitation with messages from the Chair of the Prairie Federal Council and PNR’s Regional 
Director General.  

 

Wednesday, September 8 from 10:00 am to 11:30 am (Winnipeg), 9:00 am to 10:30 am (Regina)  

Conference-Discussion on linguistic security, in partnership with the Office of the Commissioner of 
Official Languages, with Derrek Bentley, President of Canadian Parents for French, a member 
organization of the Linguistic Duality Network. The event will be broadcast live on MS Teams.  

 

Thursday, September 9 The activities planned by the Council of the Network of Official Languages 
Champions and its partners will take place that day.  

 

Friday, September 10  

Launch of the 'What I love about linguistic duality' campaign: a series of articles, videos and podcasts to 
be shared on GCcollab, the newsletter and other media (throughout the year). An initiative of PNR in 
partnership with the regional coordinators of the interdepartmental cooperation.  

 

 


